

Secretary of
State for
External Affairs



Secrétaire d'État
aux Affaires
extérieures

N° 257

NOV 27 1991

Le 15 novembre 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY
RETOURNER A LA BIBLIOTHEQUE DU MINISTERE

LE CANADA DÉNONCE LA VIOLENCE AU TIMOR-ORIENTAL

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a exprimé les préoccupations profondes du Canada face aux incidents survenus récemment au Timor-Oriental et qui ont vu plusieurs dizaines de civils tués et presque une centaine d'autres blessés par l'armée indonésienne.

«C'est une tournure choquante des événements, a déclaré M^{me} McDougall. Cela ne fera qu'empirer une situation déjà troublante des droits humains.»

La Ministre a exprimé la consternation du Canada à l'occasion d'une réunion tenue avec son homologue indonésien, M. Ali Alatas, dans le cadre d'une rencontre à laquelle elle assistait à Séoul, et qui porte sur la coopération économique en Asie-Pacifique.

Le Canada s'est inquiété à plusieurs reprises du respect des droits humains au Timor-Oriental, et notamment à l'occasion de la réunion de la Commission des droits de l'homme de l'ONU, à Genève, ainsi que dans le cadre de la visite au Canada, le mois dernier, du ministre indonésien des Affaires religieuses. Notre ambassadeur à Djakarta a communiqué plusieurs fois à ce sujet avec le gouvernement indonésien, et ce, aux plus hauts niveaux.

Par le biais de son programme d'assistance et de coopération et par la voie des échanges commerciaux et des échanges

culturels, le Canada a multiplié les occasions de familiariser les autorités et la population indonésienne avec les positions du Canada sur la question des droits humains.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874